

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

**Copyright © United Nations 2001
All rights reserved
Manufactured in the United States of America**

**Copyright © Nations Unies 2001
Tous droits réservés
Imprimé aux Etats-Unis d'Amérique**



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 2011

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies

New York, 2001

***Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 2011

1998

I. Nos. 34481-34518

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 1 April 1998 to 6 April 1998*

	<i>Page</i>
No. 34481. Barbados and Food and Agriculture Organization of the United Nations: Agreement regarding the FAO Sub-regional Office for the Caribbean (with annex). Signed at Bridgetown on 14 June 1996	3
No. 34482. International Bank for Reconstruction and Development and Morocco: Loan Agreement— <i>Social Priorities Program—Basic Education Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 1 January 1985). Signed at Washington on 27 September 1996	43
No. 34483. International Bank for Reconstruction and Development and Morocco: Loan Agreement— <i>Social Priorities Program—Basic Health Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 1 January 1985). Signed at Washington on 27 September 1996	45
No. 34484. International Bank for Reconstruction and Development and Morocco: Loan Agreement— <i>Social Priorities Program—Coordination and Monitoring of Social Programs, and Labor Promotion Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 1 January 1985). Signed at Washington on 27 September 1996	47
No. 34485. Interuational Bank for Reconstruction and Development and Morocco: Loan Agreement— <i>Third Private Sector Development Project—In-Service Training</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements for Single Currency Loans dated 30 May 1995). Signed at Washington on 27 September 1996	49

***Traité et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 2011

1998

I. N°s 34481-34518

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traité et accords internationaux
enregistrés du 1^{er} avril 1998 au 6 avril 1998*

	<i>Pages</i>
N° 34481. Barbade et Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture : Accord concernant le Bureau sous-régional de la FAO pour les Caraïbes (avec annexe). Signé à Bridgetown le 14 juin 1996	3
N° 34482. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Maroc : Accord de prêt — <i>Programme de priorités sociales – Projet d'éducation de base</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie en date du 1 ^{er} janvier 1985). Signé à Washington le 27 septembre 1996	43
N° 34483. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Maroc : Accord de prêt — <i>Programme de priorités sociales – Projet de santé de base</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie en date du 1 ^{er} janvier 1985). Signé à Washington le 27 septembre 1996	45
N° 34484. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Maroc : Accord de prêt — <i>Programme de priorités sociales – Projet de coordination et de suivi des programmes sociaux, et de promotion de la main-d'œuvre</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie en date du 1 ^{er} janvier 1985). Signé à Washington le 27 septembre 1996	47
N° 34485. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Maroc : Accord de prêt — <i>Troisième Projet de développement du secteur privé – Formation continue</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux accords de prêt et de garantie pour les prêts de circulation particulière en date du 30 mai 1995). Signé à Washington le 27 septembre 1996	49